

Entscheidung über Windkraftpläne des Verbandes Region Stuttgart im Mai

Laut einem Artikel in der Online-Ausgabe der Stuttgarter Zeitung vom 27.03.2015 will der Verband Region Stuttgart (VRS) am 11. Mai endlich – schon seit 4 Jahren wird daran gearbeitet – seine Windkraftpläne vorstellen. In einem 500 Seiten starken Planwerk werden alle 85 Standorte, der Region bewertet. Gerüchteweise sollen 14 Standorte wegfallen. Davon werden einige wegen des Artenschutzes gestrichen, andere seien zu klein.

Für uns in Remshalden wird spannend sein, ob die Gebiete WN-25 (westlich von Buoch) und das zum Teil auf Remshaldener Markung liegende WN-26 (zwischen Buoch, Rohrbronn und Hößlinswart) weiter im Rennen bleiben. Der vollständige Bericht kann auf unserer Homepage www.windenergie-remshalden.de unter „Aktuelles“ abgerufen werden.

Am 15. April findet um 20.00 Uhr im Hirsch in Grunbach unsere Jahreshauptversammlung statt. Interessierte Remshaldenerinnen und Remshaldener sind herzlich eingeladen.